



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Fiesta del Peón Rural nació en el mes de marzo del año 2011, en homenaje a quien en vida fuera Federico Blanco, un trabajador del campo, que llegó a la ciudad de Allen a realizar labores en las chacras en el año 1945.

Don Federico nació en Chacaico, provincia del Neuquén y se instaló en la Chacra N° 75, donde nacieron sus cinco hijos. Trabajó de sol a sol durante toda su vida, donde labró, regó y cosechó, sin sábados ni domingos, cuidando como si fuera suyo el lugar donde trabajaba. No tuvo tiempo para jugar y abrazar a sus hijos, ni decirles cuanto los quería, siempre la paga fue poca, pero nunca reclamó nada, con el temor de que le sacaran la casa y quedara su familia desprotegida. Pero todo esto de nada sirvió, porque en pleno trabajo se siente mal y cae al suelo y como consecuencia de esto durante 28 días estuvo en terapia intensiva luchando por su vida, hasta que un paro respiratorio le puso fin. Para su familia fue muy triste, ya que su patrón ni siquiera pasó un día a verlo, a preguntar cómo estaba o si la familia necesitaba algo. Lo antedicho es contado por uno de sus hijos, a quien se le ocurrió la idea de llevar a cabo un homenaje en su memoria y un reconocimiento y agradecimiento por lo que hizo por su familia, y también honrar a todos los peones rurales, que día día dejan su sudor en los campos.

Se realiza entonces la Primer Fiesta del Peón Rural, pero están trabajando para una segunda. El organizador de este evento es un hijo del señor Blanco, el que lleva su mismo nombre Federico, quien nos cuenta "y sin querer tomo fuerzas, porque todos hablaban y nos apoyaban con firmas y aliento para que esta fiesta se siga haciendo. En la primera hicimos memoria y homenajeamos a un gran luchador don José Méndez, padre de Daniel, quien lleva un dolor muy grande ya que por un mandado de su padre, falleció atropellado por un automovilista, con este sentido homenaje la gente se identificó, aplaudió, lloró y a viva voz decía que debíamos seguir haciendo la fiesta, es por eso, que he asumido este compromiso para con los obreros y mi padre, queremos que a futuro sea grande como la Fiesta de la Pera y tener 2 o 3 días para rendir homenaje a estos incansables trabajadores que día a día forjan una ciudad mejor. Quiero ayudar a cambiar a que mi ciudad sea más positiva y no que siempre salga en los medios por asesinatos, droga, accidentes, etcétera. Porque me interesa dejarles a mis hijos un mañana mejor y no andar con miedo por la inseguridad. Me he comprometido muchísimo y es por eso que le pongo mucho entusiasmo, sentimiento y pasión a esta fiesta".



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Federico nos cuenta que tiene una radio "FM El Chaparral" en el 103 Mhz, de la cual es su director y con el dinero que recauda de la publicidad paga el sonido, viáticos, movilidad. Actualmente está tramitando becas para los hijos de los peones rurales para que puedan seguir estudiando y darles otro futuro.

El sábado 10 de Marzo del 2012, se desarrolló con gran éxito la II Fiesta del Trabajador Rural en el Anfiteatro Municipal de Allen, organizada por él, la que reunió a familias de todos los barrios y también de la zona rural. Este año se realiza en la Casa del Folclorista, ubicada detrás del Anfiteatro Municipal.

Son muchos los motivos que llevan a que se realice esta fiesta, ya que el fin es homenajear a los que están, los que con frío, calor, lluvia, trabajan jornada tras jornada y así puedan disfrutarla. Y para los que no están, recordarlos como se merecen y no queden en el olvido, porque ellos son parte de la historia.

Por ello:

Autora: María Magdalena Odarda.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, cultural y regional, la III Fiesta del Trabajador Rural que se llevará a cabo el día sábado 12 de octubre del corriente año, en la Casa del Folclorista de la ciudad de Allen, organizada por Federico Blanco, director de la Radio FM El Chaparral.

Artículo 2°.- De forma.